

Ayuntamiento de Valladolid

Grupo Municipal Popular

AL AYUNTAMIENTO PLENO

En fechas recientes hemos comprobado como, por parte del Ayuntamiento de Valladolid, se ha procedido a la rectificación de la movilidad vial devolviendo el tercer carril en el paseo de Zorrilla en dirección a La Rubia. Ante esta situación, el Sr. alcalde, en una entrevista en 'Diario de Valladolid-El Mundo' comentó que en su día esa reducción de carriles se hizo en contra de su criterio.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sea contestada en el pleno ordinario de 11 de enero, la siguiente

PREGUNTA

¿Puede el Sr. alcalde explicar cuáles fueron los motivos reales por los que redujo en su día movilidad en el paseo de Zorrilla y los que llevan ahora al Ayuntamiento a rectificar?

Valladolid, 10 de enero de 2022

Carlos Paramio Conde

Concejal del Grupo Municipal Popular



Ayuntamiento de Valladolid

Grupo Municipal Popular

AL AYUNTAMIENTO PLENO

En una entrevista publicada en el periódico 'Diario de Valladolid-El Mundo' el domingo 2 de enero de 2022, el alcalde de la ciudad, con su habitual tono conciliador, dialogante y constructivo en los grandes asuntos municipales, muestra un desprecio reincidente por las enfermedades mentales, enviando a la oposición al psicoanalista y al estudio de sus decisiones en la inexistente facultad de psiquiatría.

En relación a la asignación de fondos europeos al soterramiento afirma: "Vincular el soterramiento a los fondos europeos, como ha hecho Pilar del Olmo, es de cierto analfabetismo político". "Los fondos no sirven para financiar soterramientos ni aquí ni en ningún sitio y decir que como va a llegar dinero de Europa ahora se pueden hacer los soterramientos, ya le digo que raya el analfabetismo político (...) Lo que no puedo decirles a los ciudadanos es que se van a financiar soterramientos con fondos europeos porque es mentira, es falso y es una mentira de trazo muy grueso".

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sean contestadas en el pleno ordinario de 11 de enero, las siguientes

PREGUNTAS

- 1. ¿Es el alcalde de Valladolid el único de toda España que desconoce la posibilidad de financiar actuaciones para el desarrollo y mejora de las infraestructuras ferroviarias con fondos europeos y fondos de recuperación?
- 2. ¿Desconoce que precisamente los componentes 1 y 6 del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia favorecen las actuaciones de Intermodalidad y movilidad segura, sostenible y conectada que se pueden desarrollar con el soterramiento de la Red arterial Ferroviaria en la ciudad de Valladolid?

Valladolid, a 10 de enero de 2022

Alberto Gutiérrez Alberca

Concejal del Grupo Municipal Popular



Ayuntamiento de Valladolid

Grupo Municipal Popular

AL AYUNTAMIENTO PLENO

De nuevo, la pasada semana, el Ministro de Consumo Alberto Garzón fue protagonista por unas polémicas y desafortunadas manifestaciones sobre las macrogranjas españolas al afirmar, a finales de diciembre al diario británico 'The Guardian', que "exportan carne de mala calidad de animales maltratados".

Estas declaraciones son, sin duda, una agresión directa a las industrias cárnicas, dañando su prestigio y, por tanto, perjudicando seriamente los intereses de España.

No es la primera vez que el Ministro de Consumo critica con rotundidad a una de las industrias alimentarias más importantes de nuestro país, desprestigiando a un sector que lleva años adaptándose a los nuevos criterios de sostenibilidad ambiental, bienestar animal y calidad alimentaria, que da trabajo a cientos de miles de españoles y es una adecuada herramienta para hacer frente al problema de la despoblación en el medio rural.

Nadie duda ni cuestiona la importancia del sector ganadero en España, Castilla y León y Valladolid, y el daño que este tipo de afirmaciones produce en el mismo. No siendo la primera vez ni el único sector productivo español criticado severamente por el Ministro de Consumo.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular y en su nombre, D. José Antonio de Santiago-Juárez plantea al alcalde, en el pleno ordinario de 11 de enero el siguiente

RUEGO

Que se dirija por escrito al Presidente del Gobierno de España solicitando el cese inmediato del Ministro de Consumo, así como la supresión del Ministerio.

Valladolid, 10 de enero de 2022

José Antonio de Santiago-Juárez López

Concejal del Grupo Municipal Popula